

06h00

Par **Hervé Pons**

Colère des Blanquefortais, stand Ford « redécoré »

Les salariés du site girondin ont manifesté sur le stand du constructeur .



La manifestation sur le stand de Ford s'est déroulée sous les applaudissements de nombreux visiteurs du Mondial. (Photo AFP)

Trois cent soixante salariés de Ford Blanquefort et 8 élus girondins (1) se sont invités, hier, au Mondial de l'automobile à Paris et se sont rendus sur le stand de la marque « pour le redécorer », selon les mots de l'un d'eux, Gilles Penel, élu CGT, qui précise « Nous n'avons eu aucune difficulté à entrer, puis à parcourir le salon ».

Sur le stand Ford, les Girondins ont affiché des banderoles et distribué des tracts, souvent sous les applaudissements du public. Si le ministre du Redressement productif Arnaud Montebourg était absent (il devrait se rendre au Mondial samedi prochain), les manifestants ont rencontré Olivier Besancenot (NPA), Jean-Luc Mélenchon (Front de gauche). Tous deux ont pris la parole pour soutenir les « Ford Bordeaux », ainsi que Philippe Poutou, le plus célèbre d'entre eux depuis sa campagne pour la présidence de la république. « Nous demandons à revenir au millier d'emplois sur le site de Blanquefort (NDLR : 800 aujourd'hui, 4 200 il y a 3-4 ans) ; avoir des assurances sur la fabrication des nouvelles boîtes de vitesse FAI et le double embrayage » poursuit Gilles Penel.

PUBLICITÉ

Une cinquantaine de Ford se sont rendus ensuite à Aulnay soutenir leurs collègues de PSA.